

Maxi se convierte en el primer tricampeón de la Copa Momo

Escrito por Joaquín

Lunes, 10 de Octubre de 2011 23:27 - Actualizado Lunes, 10 de Octubre de 2011 23:28

Máximo vale tarde que nunca, adjunto la noticia más importante del año, aunque sea con una semana de retraso...</p><p>El pasado sábado 1 de octubre Maximiliano Kettner se impuso con autoridad en el Campeonato de España de la Clase Victoria. Víctor y Ginés, separados entre sí por un solo punto, tuvieron que conformarse con la segunda y tercera plaza respectivamente... Zano, 4º en la clasificación, describe así la cita:</p><p>"Amanecí un día fresquito y radiante, pero enseguida con manga corta y esperando alguna nube que tapara un poco tanto sol.
Muy buen ambiente desde temprano, muchos barcos y mucha gente con ganas de pasarlo bien.
Por la mañana el viento estuvo regular, tenemos venticito pero venimos de nuestra espalda. Nos obligaba a montar un campo con la baliza de barlo bastante cerca de la salida con lo que se garantizaba un paso tumultuoso de los 21 barcos presentes, pero como también estaba muy próxima a la zona de control y se veía perfectamente no se produjeron grandes disputas. El parte dice que rolar al sur..." Video de Quique (magnífico)<p>Fotos de Quique

Fotos de Toni (entrega de trofeos)

Fotos de Ricardo Visiers

Fotos de Jorge Noceda
